

en M. le Dr Léonard Girouard, de Fall-River.

Ses restes sont arrivés jeudi en cette ville où demeurant ses parents.

Évaluation des marchandises—Les évaluateurs municipaux ont fait, mardi dernier, la visite et l'évaluation des fonds de marchandises, épicerie, marchandises sèches, feronniers, stock de manufactures, etc., dans la ville de St-Hyacinthe.

Les évaluateurs étaient MM. Louis Brousseau, Godefroy Daigault, et V. Marsseau. Ces messieurs ont trouvé que nos marchands avaient de très fortes stocks. Ils ont admiré les produits fabriqués par nos manufactures de flanelles, chausseurs, etc. Ces articles sont d'une qualité qui ne craint aucune concurrence étrangère.

Manufacture de tabac—Les industriels de Montréal qui désirent obtenir un baous pour l'établissement d'un manufacturo de cigares et tabac, devaient venir à St-Hyacinthe, mardi dernier. Le Conseil s'était même assemblé à cet effet. Mai pour des raisons inconnues ils ne sont pas venus. La chose est remise à la semaine prochaine.

Personnel—L'honorable Dr Marcell, le Dr Gibson, de Cowanville, et le Dr H. A. Mignault de St-Hyacinthe, étaient à Montréal, cette semaine pour présider aux examens des Universités de faculté de médecine.

Monsieur l'abbé Joseph-Jidérie Brulé, décédé hier à l'Hôtel-Dieu de Montréal, appartenait à la société d'une messe, section provinciale.

A. X. BERNARD, Chanoine,
Secrétaire.

Evêché de St-Hyacinthe
29 mars 1892.

Monsieur l'abbé Léon Provencher, décédé le 22 du courant au Cap-Rouge, était membre de la société d'une messe, section provinciale.

A. X. BERNARD, Chanoine,
Secrétaire.

Evêché de St-Hyacinthe,
25 mars 1892.

Ouverture des Chambres—Le gouvernement de Boucherville a définitivement fixé la rentrée des Chambres au 23 avril prochain.

Fabrique de corsets—MM. Dabralo et Gendron sont venus en cette ville mardi et ont déclaré que la fabrique de corsets "Eastern Towaships corset Coy" serait établie à St-Hyacinthe sous le plus court délai possible.

Les travaux de construction de la bâtisse seront commencés sous peu et poussés avec la plus grande célérité.

Nous ne savons encore quel terrain sera choisi pour l'établissement de la nouvelle fabrique.

Victime de la morphine—Le Dr Dudoir, herboriste bien connu de Québec, vient de mourir victime de la morphine dont il faisait usage depuis longtemps. On croit qu'il s'est suicidé.

Évasion—George Parkling, condamné le 15 octobre 1891 pour vol de cheval, à 12 mois de prison, en cette ville, vient de s'évader dans la nuit du 17 au 18.

Il paraît que le soir du 17 il avait préparé un mannequin et l'avait déposé dans son lit en son lieu et place.

Vers 7½ hrs le tourne-chef est allé reformer les prisonniers suivant l'habitude. Après avoir constaté, un fanal à la main, qu'il y avait quelqu'un dans le lit, il ferma la porte à clef. Il était sous l'impression que le prisonnier était bien couché. Et il

avait d'autant moins de soupçon que ce dernier s'était dit malade.

Pendant ce temps ayant entendu du bruit dans le corridor qui avoisinait les appartements du géolier, le tournois et voulut se précipiter pour en savoir la cause, mais le prisonnier qui était là poussa la porte et l'enferma.

A force de crier, il parvint à se faire entendre. Mais quand on vint lui ouvrir il était trop tard, le prisonnier avait pris la clef des champs.

On croit que Parkling a dû s'évader en descendant par une trappe qui se trouve dans les closets dans la cave ou bien qu'il a été obligé de défaire deux murs d'un pied et demi chacun et ces deux murs percés il se serait trouvé dans le corridor qui n'est séparé des appartements du géolier que par une porte en fer.

Le prisonnier n'avait que 7 mois à faire et était très docile.

M. A. L. de Martigny M. D. et inspecteur des prisons, a tenu une enquête mardi.

Incendie—L'hôtel Intercolonial, à St-Thomas de Montmagoy, a été incendié. Il n'y avait qu'une assurance de \$1 000. La porte est estimée à \$2,000.

Noyades—Deux hommes qui faisaient une promenade en bateau près des Chutes Niagara, ont été entraînés par le courant et lâchés dans le tourbillon. On n'a pas encore retrouvé leurs cadavres.

Sherbrooke—Nous lisons dans le Progrès de l'Est :

—M. l'abbé J. B. Chartier, procureur du séminaire de St-Hyacinthe, était en ville la semaine dernière et a pris part à la fête de M. le supérieur du séminaire de notre ville.

La Banque Jacques-Cartier—La banque Jacques-Cartier vient de commencer à Hull la construction d'un bâtiment qui embellira la rue Principale. La succursale de Hull coûtera environ \$10,000.

Revue—Le numéro d'avril de la Revue Américaine "Arens" publie différentes choses intéressantes, entre autres "La question de l'argent" par l'Hon. John Davis, M.C. "Les Voïak" par A. Fred Post. "L'Orateur des Chambres en Angleterre et en Amérique."

Le progrès—La ville de Montréal est en train de dépenser sept millions de piastres pour améliorer ses rues.

Honneur à nos compatriotes—M. Adolphe Plante vient d'être élu pour la quatrième fois maire de la ville de Lambert, dans le Minnesota.

M. S. Gibbon a aussi été réélu comme greffier. Nos compatriotes jouent un rôle très important dans cette municipalité.

Prédicateur—Le Père Doyle, de New-York, a prononcé un grand sermon dimanche à l'église St-Patrice, Montréal.

On dit que c'est l'un des prédicateurs les plus éloquents de toute l'Amérique.

Incendie—Le feu s'est déclaré, dans l'établissement de MM. Marsau et Brousseau, rue Common, Montréal et y a causé des dommages pour environ \$18,000.

Assortiment complet de poêles de cuisine, poêles doubles, charnières, cribles, semeuses, moulins à faucher, moissonneuses chez L. G. Bédard, rue St-François, St-Hyacinthe.

Achetez vos charrues chez L. G. Bédard.

Achetez vos poêles de cuisine chez L. G. Bédard.

LIBRAIRIE

—DU—

SACRE - CŒUR

Tapisseries !

Bordures !

Décorations de plafonds !

Nous venons de recevoir directement, des manufactures Américaines et Canadiennes, un magnifique assortiment de tapisseries, bordures et décorations, dessins des plus riches et des plus nouveaux, prix les plus bas. Une visite est respectueusement sollicitée !

L. A. CHOQUET & FRÈRE,

Coin des rues Cascades et Mondor,

ST - HYACINTHE

GROS ET DÉTAIL.

JOS. DALBEC,

SELLIER

Rue Cascades

ST - HYACINTHE.

Spécialité : Harnais fins, attelages simples et doubles.

Réparations sous le plus court délai. Ouvrage garanti et à des prix défiant toute compétition.

MONI AMOUREUX

De constructions en pierre, brique et bois

—O—

SPECIALITÉ :

Ouvrages en ciment, Four-naises, Fours, etc.

H. N. BERNIER

POSEUR D'APPAREILS DE CHAUFFAGE, D'ÉCLAIRAGE, DE BAINS, ETC.

Cabinets d'alsanco, oviers (Sinks) etc.

D'après les systèmes les plus perfectionnés.

—O—

TOUJOURS EN MAINS :

TUYAUX EN GRÈS.

—O—

128, Rue Cascades

ST - HYACINTHE

L'IMPOSTEUR

IV

Yves de Villepreux était connu dans tous les groupes. C'était l'heure coquette du Jardin de la Reine. Les promeneurs allaient et venaient long des allées, tournant autour des massifs, et prenant place sur des chaises en fer, disposées sur trois rangs ; c'était un incessant mouvement d'ombrelles et de toilettes gaies s'agitant entre les branches.

Les jeunes Grecs fumaient la cigarette et leur haute taille, leur démarche souple, leur visage mince, leur nez droit, leurs grandes moustaches leur donnaient un air martial. Les jeunes femmes se faisaient suivre de leurs cameristes, chargées de leurs mouchoirs de batiste pliés en éventail. Est-il possible qu'une Athénienne de qualité porte le moindre objet, lorsque la nature a créé des Maltaises et des Albanaises tout exprès pour cela ?

Illuminé par son aureole de millions, le marquis de Villepreux était salué très bas ; les hommes lui tendaient la main et les femmes élégantes lui donnaient des sourires.

—Elle ignorera toujours d'où me vient ma richesse, cette source de la considération dont nous serons entourés, se disait-il ; et, dans cette ignorance, elle sera heureuse, car elle ne connaîtra pas le remords.

Il s'était jeté dans une allée déserte, plus favorable à la rêverie, et là seul, assis sur un banc de marbre, il demeurait absorbé.

Parfois l'ombre lente de quelque promeneur lui faisait lever les yeux. Alors, désirent être plus seul encore, il se remit en route à pas comptés, s'enfonçant dans les profondeurs vertes du jardin. Le bruit des causeries s'evoignait, et bientôt le silence ne fut plus troublé que par le craquement du gravier sous ses pas. Il s'en allait à l'aventure dans les sentiers presque déserts de ce beau parc toujours fleuri. Il ralentissait sa marche dans le bois d'orangers : il contournaient les massifs de palmiers élancés comme ceux qui bordent le Nil. Il traversa la Salle à manger du Roi, vaste salon à ciel ouvert, dont les murs sont en rosiers grimpants, entrelacés, nattés ensemble ainsi que le travail d'un vannier. Il longea le Cloître de la Reine, immense galerie de verdure, ayant pour sol un pavé de mosaïque. Il atteignit ainsi l'extrémité du jardin et s'appuya un moment à une haie de romarin.

Devant lui serpentait l'Ilissus. En cette journée printanière, il coulait doucement entre les lauriers roses. A peu de distance un groupe de colonnes rappelait la magnificence du temple de Jupiter Olympien, et, devant ces colonnes, dont la beauté pure et simple s'accordait si bien avec la sobre nature environnante, devant ces derniers débris de la grandeur battue en brèche et vaincue par les siècles, le marquis de Villepreux se disait :

—Comme tout passe ! Comme toutes choses tombent en poussière.

Il ne levait pas les yeux vers l'infini du ciel pour y trouver l'espérance